
ACTA ASAMBLEA 
30 mayo de 2024

Asisten:  Guillermo Contreras, juan Escribano, Rosa Casillas, Gerardo Pedrós y Manolo Montero.

Excusan: Curro Cobos, Clara Álvarez, Cristina Contreras y Rodrigo Blanca

Comienza la asamblea a las 19:12 horas

1 Bienvenida
No hay personas nuevas.

2 Aprobación de acta y próximas asambleas
Se aprueba el acta del 2 de mayo.
Las próximas asambleas serán el miércoles 12 y el jueves 27 a las 19.00, ambos de junio.

3 Asamblea confederal
El 15 de junio, de 9.00 a 12.00, hay una asamblea confederal por videoconferencia a la  
que podemos asistir todas las personas que queramos y tenemos el derecho a un voto 
como colectivo.

Si alguien se anima a prepararse la asamblea y quiere proponer el sentido de la votación 
en  algunos  de  los  puntos,  que  envíe  un  correo  con  propuesta/explicación  para  que 
decidamos si validamos su propuesta.

Juan comenta que en antiglobalización están divididos a raíz de la última editorial de la 
revista porque hay personas que consideran que se hace sutilmente una sugerencia de 
voto para las elecciones europeas.

4 Premio Atila
Hay 3 candidaturas: 

Al alcalde por la mala gestión del arbolado con un exceso de talas, como la de la carretera 
de Trassierra y la continuidad de las podas salvajes.

Al  concejal  de  movilidad  (Bernardo  Jordano),  que  no  apuesta  nada  por  la  movilidad 
sostenible, llegando incluso a montar una exposición de coches eléctricos en el vial norte 
durante la semana de la movilidad como gran acontecimiento de esa semana, recortando 
espacio peatonal para promoción de coches.

A  la  empresa  Escribano  M&E,  fabricante  de  armamento  que  se  está  instalando  en 
Rabanales 21, para la fabricación del lanza misiles SILAM, que está basado en la
tecnología PULS propiedad de la empresa israelí ELBIT SYSTEM. Es decir, en el
terreno de Rabanales 21 se fabricarán armas de importante potencial destructivo cuyos
beneficios recaerán, en buena medida, en la propietaria de la tecnología desarrollada,
esto es, ELBIT SYSTEM. Esta empresa es la principal abastecedora de armas al Estado
genocida de Israel. No podemos olvidar el también alto coste medioambiental que tienen 
las guerras, tanto por la química, destrucción de naturaleza y destrucción de ciudades, que 
obligará a reconstruir y por tanto volver a fabricar y consumir materiales.



Se acuerda satisfacer a todas las candidaturas, otorgando el premio Atila a la empresa 
Escribano M&E, caballo de Atila  al  alcalde,  José María Bellido y accesit  al  concejal  de 
movilidad, Bernardo Jordano.

Juan se encarga de preparar la nota de prensa que sacaremos el 4 por la tarde.

5 Evaluación de actividades
Aunque hemos tenido mas actividades, destacamos dos:

Reserva de la biodiversidad
Se llegó a un acuerdo con Infraestructuras para que dejara una pequeña isla sin desbrozar 
en la limpieza que estaban realizando en el paseo de San Julián en el campo de la verdad, 
para realziarla mas adelante cuando las plantas angosten. El  11 de mayo se pusieron 
carteles explicativos para que el vecindario entendiera para que se dejaba esa isla sin 
desbrozar (de momento).

Pegada de carteles de Enarbolando
La asociación Enarbolando convocó a una pegada de carteles en la avenida de Barcelona 
en contra del aviso de una poda a mediados de mayo. La actividad ha tenido mucha 
repercusión mediática  y  se  ha  copiado en otros  lugares,  como en la  Avenida  Medina 
Azahara.  Algunas  personas,  ajenas  a  la  asociación,  quitaron  los  carteles  de  prohibido 
aparcar, esto implicó que cuando llegaron a podar había muchos coches aparcados que 
dificultaron la tarea. Se ha conseguido implicar al vecindario y que la poda haya sido muy 
reducida.

6 Próximas actividades
Reflexión del voto a las elecciones europeas
El 5 de Junio, a las 20.30 en el cruce del Vial Norte con la Avenida de Gran Capitán,  
Rebelión por el Clima, de la que formamos parte, convoca para invitar a reflexionar a la  
ciudadanía que su voto puede influir en la lucha contra el cambo climático. Se ha elegido 
ese lugar de convocatoria para poner también de relieve que es la zona mas contaminada 
de Córdoba, donde mucha gente considera un buen lugar para dar un paseo.

Comunidades energéticas
El 8 de junio por la mañana en el Juan 23, organizado por varios colectivos, entre los que  
estamos, hay una jornada donde se explicará las ventajas de las comunidades energéticas,  
como crearlas y casos de éxito. 

7 Varios
• Guillermo informa que la  confederal,  a  través del  área de energía,  va a presentar  un 

proyecto a la ayuda europeas de la agenda 2030, que será para llevar Barrios por el Clima 
a 6 ciudades españolas. La subvención puede llegar hasta un importe de 300.000€, que en 
principio incluye 2 personas liberadas en Andalucía, una en Córdoba y otra pendiente de 
determinar,  posiblemente  Cádiz.  Está  pendiente  determinar  las  6  ciudades,  pero  se 
apuesta porque sean las que ya estén iniciando Barrios por el Clima o proyectos similares.

• Gerardo comenta que participa en el grupo estatal de movilidad y se está preparando una 
campaña contra varias ampliaciones de aeropuertos previstas.

• Juan, nos informa que la red universitaria por Palestina comenzó en enero, en la que UCO 
gracias al trabajo realizado por Juan y una compañera se emitió la videoconferencia de la 



relatora  especial  de  la  ONU  para  los  derechos  humanos  en  Palestina  y  Cisjordania, 
Francesca  Albanese.  Tras  esa  actividad  siguieron  trabajando  y  a  la  tercera  cita, 
consiguieron la participación de mas de 30 personas, mayoría alumnado, a los que le  
propusieron que se auto-gestionaran. Consecuencia de esto son las asambleas y encierros 
de esta semana de los estudiantes de la UCO por Palestina, pidiendo al rector el corte de 
relaciones institucionales con entidades  israelíes que no condenen el genocidio en Gaza. 

Aparentemente el Rector parece favorable, pero también le han pedido que la universidad 
rechace la ubicación de la fábrica de armas de Escribano M&E en Rabanales 21, tema en el  
que no se manifiesta el Rector. 

• Rabanales 21 era un parque tecnológico para el sector agroalimentario y unos días antes 
de la compra en subasta de la parcela por parte de Escribano M&E, se cambiaron los  
estatutos para que se admitiera también el sector armamentístico. Esto se hizo estando de 
Rector  José  Carlos  Gómez  Villamandos,  quien  desde  junio  del  22  es  Consejero  de 
Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía.

Otro logro de nuestro compañero ha sido forzar al decano de Derecho a que mandara una 
carta indicando que el estado israelí está incumpliendo el Derecho internacional.

Se levanta la sesión a las 19:58 horas.
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